

## SUUM CUIQUE.

1. Le Saint Sacrifice de la messe est d'un ordre trop élevé pour être mis en ligne de comptes avec des intérêts matériels, et pour être offert comme prime, à l'instar d'un chromo ou d'une brochure, pour obtenir le paiement d'avance des abonnements.

2. Les Evêques, en recommandant une publication périodique, n'entendent nullement se rendre solidaires des écarts dans lesquels les rédacteurs pourraient tomber plus tard, et ce serait leur faire injure que de vouloir les en charger.

3. Les Evêques sont des personnages trop vénérables et trop dignes de considération pour s'en servir comme de paravents dans ses mésaventures.

4. Nous connaissons un certain *Mois de sainte Anne* qui après avoir reçu de confiance l'approbation d'un Evêque, a été ensuite, par ordre du même Evêque, censuré publiquement, du haut de la chaire, comme contenant des pratiques superstitieuses, avec injonction à tous ceux qui pourraient avoir ce livre entre les mains, d'enlever les pages où se trouvaient de telles pratiques, les avertissant qu'elles se rendraient coupables de péché, si elles entreprenaient d'en faire usage.

5. Une lettre d'un secrétaire d'une congrégation de Rome n'est pas un bref du Souverain Pontife.

A bon entendeur, salut !